

Amélie Nothomb, *Stupeur et tremblements*
DÉMISSION AU JAPON

Mots difficiles pour lesquels on ne comptera pas de faute :

Haneda

Yumimoto

Monsieur Haneda me reçut avec une extrême gentillesse dans son bureau immense et lumineux.

– Nous approchons du terme de mon contrat et je voulais vous annoncer avec regret que je ne pourrai le reconduire.

– Bien sûr. Je vous comprends.

Il était le premier à commenter ma décision avec humanité.

– La compagnie Yumimoto m’a donné de multiples occasions de faire mes preuves. Je lui en serai éternellement reconnaissante. Hélas, je n’ai pas pu me montrer à la hauteur de l’honneur qui m’était accordé.

Il réagit aussitôt :

– Ce n’est pas vrai, vous le savez bien. Je vous donne raison de partir mais sachez que si un jour vous changiez d’avis, vous seriez ici la bienvenue. Je ne suis certainement pas le seul à qui vous manquerez.